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    Em comemoração aos seus 15 anos, o
Procon/Câmara realizou palestra com o
procurador da Câmara, Leonardo Sérgio
Henrique, responsável pelo serviço de
orientação e defesa do consumidor, em
Matias Barbosa, alertando sobre golpes
financeiros envolvendo pessoas idosas,
como os praticados por telefone ou pela
internet.
     Dados da Federação Brasileira de
Bancos (Febraban) mostram que desde
o início da pandemia do novo
coronavírus as tentativas de golpes
financeiros contra idosos aumentaram
cerca de 60%. A maior parte dessas
ações incluiu o pedido para o
fornecimento de dados pessoais e
senhas.
     Durante a palestra, o advogado
destacou as ocorrências registradas no
Procon/Câmara envolvendo as
armadilhas dos empréstimos
consignados e os riscos das adesões à
créditos sem informações claras e
conhecimento das regras contratuais.
     Ao encerrar, fez ainda um alerta
sobre o uso de cartōes de crédito, o
endividamento, e a exploração dos
recursos financeiros por parte de
familiares ou pessoas próximas.
     Caso se sintam lesados nas relações
de consumo, qualquer cidadão pode
buscar orientação no Procon/Câmara.  
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     Os agendamentos podem ser feitos
pelo telefone ou WhatsApp 3273-5716.

15 ANOS DO PROCON/CÂMARA
     A Resolução 301, de 26 de abril de
2007, que cria o Serviço de Orientação e
Defesa do Consumidor no Legislativo
municipal, integra o Procon/Câmara aos
sistemas nacional e estadual de defesa
do consumidor.
     O projeto de criação foi apresentado
no dia 03 de abril de 2007, como
iniciativa da Mesa Diretora do Biênio
2007-2008, colocando o Procon/Câmara
na busca prática do interesse público,
dos direitos e garantias fundamentais do
cidadão, reforçando a condição de
referência do Legislativo matiense.

VEREADORES QUESTIONAM
AUMENTO DA PASSAGEM E
PEDEM O RETORNO DE HORÁRIOS

     Em maio, a população de Matias Barbosa foi
surpreendida com o reajuste da tarifa intermunicipal
da linha para Juiz de Fora. O aumento, que elevou o
preço da passagem em R$1,30, desencadeou uma onda
de insatisfação popular e também dos vereadores.
     Apesar da concessão intermunicipal ser
competência do Poder Estadual, cabendo ao Estado a
reajuste anual dos preços das tarifas intermunicipais,
a Câmara de Vereadores tem buscado a mediação a
favor dos cidadãos.
     Em reunião administrativa com representantes da
Paraibuna Transportes, o diretor operacional Luiz
Carlos de Toledo, acompanhado pela analista RH Ana
Virgínia Oliveira, reconheceu que o aumento repassado
inicialmente excedeu 15 centavos, em relação ao
percentual estabelecido pelo Estado, mas que o valor
já havia sido reajustado.
     A redução de horários foi outro ponto discutido
com os vereadores, que pediram a atualização do
quadro de horário, inclusive nos finais de semana e
feriados, e mudança de itinerário, ajustando horários
que passam por Cedofeita e pela BR-040.
     Antes da pandemia, a linha operava com 49
horários. Hoje, são 39. Segundo Toledo, após a análise
dos gráficos de horário e de lotação, alguns horários
serão incluídos gradativamente, até 31/07.
     O presidente da Câmara Anselmo Leopoldino, o vice-
presidente Julimar Souza, a secretária da Mesa Diretora
da Câmara, a vereadora Soninha Vieira, e os
vereadores João Felipe da Silva (Chopinho), Leonel dos
Santos, Diego Milioni e Weley Rodrigues (Eré)
participaram da reunião.

Participaram do evento, o presidente da
Câmara, Anselmo Leopoldino; a
secretária da Mesa Diretora da Câmara,
Soninha Vieira; os vereadores Diego
Milioni, Leonel dos Santos, Otávio Júlio
Gonçalves Filho e Weley Rodrigues; o ex-
prefeito Joaquim Oliveira, que foi
vereador na Legislatura de criação do
Procon/Câmara; Maria Regina Oliveira,
repreentante do Conselho Municipal do
Idoso; Evandro Guimarães, gerente do
Banco do Brasil; Dinéia Valverde,
gerente da Caixa; servidores da Câmara
e participantes do Câmara MAIS,
programa da Câmara, voltado para a
pessoa idosa.



    Em reunião na Câmara, representantes da Empresa de
Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas Gerais
(Emater-MG) apresentaram os trabalhos desenvolvidos junto aos
produtores rurais de Matias Barbosa, em 2021.
     O relatório foi apresentado por Ana Paula Mares Guia,
engenheira agrônoma e extensionista agropecuária da Emater-MG;
Wilma Melo, nutricionista e engenheira de alimentos, e Gilda Reis,
secretária da Emater-MG.
     Segundo dados do IBGE, apontados no relatório, existem 70
pequenos agricultores, em Matias Barbosa, que produzem
principalmente o milho, mandioca e frutas, como a banana. Seja
através da agricultura familiar ou dos demais produtores, a
principal produção na cidade é a do gado de corte e de leite.
     No período, foram prestados 4.116 atendimentos da equipe do
Emater-MG na assistência técnica aos produtores para a
dinamização e fortalecimento do setor agropecuário.
     Participaram da reunião o presidente da Câmara Anselmo
Leopoldino, o vice-presidente Julimar Souza, a secretária da Mesa
Diretora da Câmara, Soninha Vieira, e os vereadores Leonel dos Santos,
Weley Rodrigues e João Felipe da Silva.

    A segurança pública em Matias Barbosa foi discutida, em reunião
administrativa, na Câmara. Os vereadores pediram mais
policiamento no Monte Alegre, nas zonas rurais e em bairros mais
afastados, como Joazal, Jardim do Mina, Pitangueiras e Catita, e
questionaram a demora em atendimentos de emergência (190).
     A fiscalização do trânsito na Avenida Cardoso Saraiva e de
motocicletas na cidade, e o policiamento nos horários de entrada e
saída de alunos nas escolas também estavam entre os assuntos da
pauta. Ainda foi discutida a viabilidade de implantação do COMSEP
– Conselho Municipal de Segurança Pública, e o retorno do PROERD -
Programa Educacional de Resistência as Drogas e a Violência.
     Participaram presidente da Câmara Anselmo Leopoldino, o vice-
presidente Julimar Souza, a secretária da Mesa Diretora da Câmara,
Soninha Vieira, os vereadores João Felipe da Silva (Chopinho), Weley
Rodrigues (Eré) e Leonel dos Santos, e o representante da Polícia
Militar, o subtenente Luciano Henrique de Souza.

SEGURANÇA PÚBLICA E
TRÂNSITO EM MATIAS BARBOSA
SÃO ASSUNTOS EM REUNIÃO 

VEREADORES RECEBEM BALANÇO 
DAS ATIVIDADES DO EMATER-MG

CÂMARA LANÇA PROGRAMA DE
VALORIZAÇÃO DA PESSOA IDOSA

     Em evento de lançamento, que reuniu alguns dos participantes desta
sua primeira edição, a Câmara deu início ao programa “Câmara MAIS”,
voltado para a valorização da pessoa idosa, através da promoção da
participação social na discussão de questões importantes para a
comunidade.
     A cada ano, o Câmara MAIS será implantado com a formação de um
grupo de pessoas com idade igual ou superior a sessenta anos,
residentes em Matias Barbosa, que serão indicadas pelo Conselho
Municipal do Idoso. Ao final, os membros apresentarão aos vereadores
o balanço dos assuntos desenvolvidos durante o ano, encaminhando as
propostas trabalhadas e aprovadas pelo grupo.
     A Resolução nº 405, que institui o programa no âmbito do
Legislativo, foi promulgada na sessão ordinária do dia 25 de abril.

CÂMARA MAIS

MRS REALIZA NOVAS INTERVENÇÕES
EM MATIAS BARBOSA SOLICITADAS
PELOS VEREADORES

     A convite do gerente geral de regulamentação e relações
institucionais da MRS Logística, Sérgio Carrato, o presidente da
Câmara Anselmo Leopoldino acompanhou algumas ações que
estão sendo realizadas pela concessionária.
    As recentes intervenções promoverão melhor acessibilidade e
segurança dos cidadãos da comunidade Beira Linha, e dos
bairros Soledade, Nossa Senhora da Penha e Joazal.
   Segundo o presidente da Câmara, ainda haverão outras
intervenções de segurança nas travessias da Estrada União
Indústria.
     As demandas foram apontadas em abril do ano passado,
quando vereadores estiveram reunidos com uma equipe da MRS
para discutir algumas obras e possíveis intervenções da
concessionária na cidade. As adequações  pontilhão de acesso à
comunidade Beira-Linha estão entre os investimentos que já
foram realizados.

https://www.vicosa.mg.leg.br/institucional/noticias/2021/05-2021/camara-recebe-balanco-de-atividades-da-emater
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    A Câmara Municipal, através do seu Memorial
Histórico e Cultural, realizou a 2ª edição do
Concurso de Fotografias Antigas. 
    A divulgação do resultado aconteceu em
sessão solene para a premiação dos três
primeiros lugares: Aparecida Ferenzini (1°),
Raphaela Jambo (2°), Franciane da Silva Ottoni
(3°). Rômulo Ferenzini Martins e Marcos Vinicius
Masini também enviaram imagens e receberam
certificado de participação.
     A avaliação passou por uma comissão
julgadora, composta pela museóloga Alice
Colucci, pelo sociólogo da Câmara, Claudinei
Lima, e pelo responsável pelo Jornal MB Notícias,
Ronie Mattos.
    As fotografias serão incluídas no acervo
digital do Memorial, e expostas durante o
Festival Cultural 2022, na Câmara.
     Os participantes puderam inscrever até três
fotografias antigas de Matias Barbosa,
realizadas até o ano 2000, que retratassem
eventos políticos/sociais, além de aspectos
arquitetônicos, religiosos, étnicos, culturais e
turísticos da cidade.

    Ter um pet é uma grande
responsabilidade. Como um integrante
da família, ele requer cuidado e atenção.
Na hora da escolha, muitas pessoas
ainda preferem comprar um cãozinho ou
um gatinho, com tantos animais
precisando ser adotados.
     A adoção é capaz de salvar a vida
desses animais que estão abandonados
e, possivelmente, sofrendo maus-tratos.
     No Brasil, embora não haja uma
estatística oficial, o número de animais
abandonados pode chegar a 20 milhões.    
Em Matias Barbosa, a Lei 1.449, de 17 de
julho de 2019, coloca o abandono entre

MEMORIAL DO LEGISLATIVO REALIZA 2º
CONCURSO DE FOTOGRAFIAS ANTIGASBLITZ EDUCATIVA CHAMA ATENÇÃO 

PARA A SEGURANÇA NO TRÂNSITO 

MAIO AMARELO

     A segurança no trânsito é um problema no mundo todo. Em relatório mundial sobre
segurança nas estradas, a Organização Mundial da Saúde (OMS) afirma que os
acidentes de trânsito são atualmente a principal causa de morte entre crianças e
jovens com idades entre 5 e 29 anos.
     Para sensibilização de motoristas, pedestres, estudantes e comunidade escolar
para a adoção de comportamentos mais seguros no trânsito, a Câmara realizou blitz
educativa, como parte da campanha “Segurança no trânsito”, em parceria com a
Polícia Militar e a Prefeitura.
     Os alunos da Escola Estadual Cônego Joaquim Monteiro, da Escola Recrear e da
Escola Municipal Lucy de Castro Cabral participaram da campanha e ajudaram na
distribuição do material informativo.
     O Movimento Maio Amarelo é mundial e teve início em 2011, com a proposta de
colocar em pauta o tema e chamar a atenção para os índices de mortes e feridos no
trânsito. A campanha usa a cor amarela em referência ao sinal de advertência no
semáforo, que simboliza a atenção necessária para a causa.

     A edição de 2022 do Parlamento Jovem de
Minas (PJ Minas), programa de formação política
e educação para a cidadania voltado para
estudantes do ensino médio, foi oficialmente
lançada em solenidade, na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG).
     A reunião foi conduzida pelo presidente da
Comissão de Esporte, Lazer e Juventude,
deputado estadual Zé Guilherme, e contou com a
participação de deputados, vereadores,
coordenadores e servidores de câmaras
participantes, entre eles o presidente da
Câmara de Matias Barbosa, Anselmo Leopoldino,
e o sociólogo do Núcleo de Atenção ao Cidadão,
Claudinei Lima, coordenador do PJ em Matias
Barbosa e do Polo Zona da Mata I.

SOLENIDADE MARCA LANÇAMENTO
OFICIAL DO PARLAMENTO JOVEM DE
MINAS 2022 NA ALMG

CAMPANHA INCENTIVA A ADOÇÃO DE ANIMAIS

os maus-tratos contra animais, e
estabelece penalidades para aqueles que
praticarem tais ações.
     Para conscientizar a população sobre a
adoção responsável e sensibilizar sobre o
abandono de animais na cidade, a Câmara
promoveu a “Campanha de adoção de
animais e doação de ração”, com o apoio
da Prefeitura e da Aliança Juizforana pela
Defesa dos Animais.
     Dos 17 animais disponíveis, entre cães
e gatos, cinco foram adotados durante o
evento, que contou ainda com estande
com Fabiano Cândido, autor de "Juquinha,
eterno" e "Pimpão, o amor nunca morre".


